

JUSTISIA

Kapolres Pelabuhan Tanjung Priok Pimpin Apel Pengecekan Kesiapan Personel Pam TPS

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.WARTAJUSTISIA.COM](https://www.tangerang.wartajustisia.com)

Nov 22, 2024 - 20:05



JAKARTA - Polres Pelabuhan Tanjung Priok, menggelar apel pengecekan kesiapan personel Pam TPS dan pengecekan logistik perlengkapan perorangan lapangan (kaporlap) kepada personel yang terlibat dalam pengamanan tempat

pemungutan suara (TPS).

Apel Kesiapan dan pengecekan kaporlap tersebut berlangsung hari Jumat (22/11/2024), pukul 09.00 Wib di Lapangan Presisi Polres Pelabuhan Tanjung Priok dipimpin Kapolres Pelabuhan Tanjung Priok, AKBP Indrawienny Panjiyoga, S.H., S.I.K., yang dihadiri oleh Pejabat Utama Polres, Kapolsek jajaran, dan seluruh personel yang terlibat dalam pengamanan TPS, Pengamanan Obyek Vital Nasional, dan Personel BKO Polda Metro Jaya.

"Kapolres memimpin langsung apel kesiapan dan pengecekan kaporlap kepada personel yang terlibat dalam pengamanan TPS pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024," ucap AKBP Panjiyoga, Jumat (22/11/2024).

Lanjutnya, pengecekan kesiapan dan kaporlap yang didistribusikan berupa tas ransel, jas hujan, tongkat, borgol dan buku saku sebagai pedoman personel saat melakukan Pam TPS kepada 178 personel, terdiri dari 25 Personel Pam TPS, 28 Personel Pengawal Logistik Pilkada, 25 Personel Pam Obyek Vital Nasional, serta 100 Personel BKO Polda Metro Jaya.



Saat apel tersebut Kapolres juga melakukan pemeriksaan sikap tampang Personel yang terlibat Pam TPS Pilkada terkait penampilan perorangan baik rambut, baju dinas dan Personel saat melakukan Pam TPS dilarang membawa Senjata Api. Senjata Api wajib dititipkan di Baglog mengetahui Sipropam sebagai koordinator penyimpanan Senjata Api milik inventaris Personel yang Pam TPS.

Kapolres berharap anggota yang terlibat pengamanan sudah paham akan tugas dan cara bertindak di TPS yang menjadi tanggung jawabnya. Penekanan Kapolres, kuasai situasi dilokasi kenali potensi kerawanan yang terjadi, bina koordinasi komunikasi dengan petugas KPPS, PPS dan Linmas, jangan melakukan tindakan diluar tugas kepolisian. Tunjukkan sikap profesional dan Humanis, Laporkan perkembangan situasi kepada pimpinan melalui HT/HP. Saat

ini sudah musim hujan bahkan terjadi banjir ROB di Pelabuhan Muara Angke, sebagai petugas Pengamanan TPS agar selalu jalin komunikasi dengan KPPS dalam Menjaga dan menyelamatkan logistik apabila terjadi banjir ROB.

"Bagi personel yang BKO di Polda Metro Jaya, jaga nama baik Polres Pelabuhan Tanjung Priok, jangan melakukan tindakan yang merusak Citra Polri, Raih simpati masyarakat jaga kesehatan dan persiapkan perlengkapan pribadi dan libatkan Allah SWT yang maha kuasa dalam pelaksanaan tugas agar diberi kelancaran, kesuksesan, aman hingga selesai penugasan sehingga menjadi ladang amal ibadah buat kita semua," imbuh orang nomor satu di Polres Pelabuhan Tanjung Priok. (Humas)